

Detectaron nuevo cargamento de mariscos con marea roja

● En una nueva fiscalización realizada por personal de Sermapesca, Seremi de Salud y Armada de Chile en Calbuco, se detectó una embarcación proveniente de la Región de Aysén con recursos extraídos desde una zona cerrada debido a la presencia de veneno paralizante de los moluscos (VPM) y veneno diarreico de los moluscos (VDM). A bordo de la embarcación fiscalizada en la caleta San Rafael, había un total de 912 kilos de almejas que fueron analizadas por la Seremi de Salud, arrojando resultados de niveles de toxina por sobre lo permitido por la normativa, por lo que se inició el sumario sanitario correspondiente y se ordenó la destrucción del recurso. Sofía Torres, jefa del Departamento de Acción Sanitaria de la Seremi de Salud, comentó que "nos encontramos ad portas de Semana Santa donde reforzamos nuestros controles para evitar la comercialización de recursos contaminados con marea roja. Hacemos un llamado al sector pesquero a cumplir estrictamente con la extracción de mariscos en lugares autorizados".